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ゴールデンウィークも終わり、学校に子ど

もたちの歓声がもどってきました。コロナの

状況は心配ですが、できるだけ充実した学習

活動をさせてあげたいと考えます。

さて、下の写真をご覧ください。2年生の

掃除が終わった後

の雑巾です。きれ

いに伸ばし、整然

と干してあります。

一度だけ干し方を

指導しました。す

ると次の日から、

このようにきれい

に干すことができました。一回のみならず、

これが持続するところがすばらしいと感じて

います。また、他の学年も同様にきちんと干

すことができています。

雑巾の干し方は子どもたちの心を映す鏡で

あると、私は考えています。このきれいな干

し方が、和田小のスタンダードです。

学校長

学校運営協議会

学校運営協議会は、地域や保護者の意見

や要望を学校運営に反映させるとともに、

地域との協働による学校づくりを行うこと

を目的として、一昨年度設置されました。

昨年度に引き続き、本校の学校運営協議

会委員は、次の５人の方と学校長の計6人

です。お知りおきください。

片山 隆 様（三尾 元学校評議員）

湯川 逸紀様（入山 元学校評議員）

塩﨑 清則様（ 東 元公民館長）

龍神 智子様（吉原 元本校教員）

塩﨑 雄一様（ 東 育友会長）

12日（水）、本年度第1回の学校運営協

議会を開催しました。学校長から本年度の

学校運営についての基本的な方針や学力向

上の取組について説明をしました。それに

対して委員の皆様からご意見を頂戴し、最

終的に運営方針を承認していただきました。

委員の皆様、誠にありがとうございまし

た。本年度もご指導ご鞭撻のほど、よろし

くお願い申し上げます。

春 の 遠 足

ゴールデンウィーク明けの6日（木）、春の遠足に行ってきまし
た。昨今のコロナ事情に鑑み規模を縮小して行いましたが、子ども
たちは楽しい思い出を作ることができたようです。
今回は、昨年度のお別れ遠足と同じ煙樹ヶ浜の憩いの広場へ行き

ました。衛生面を考慮して弁当を教室で食べるようにしたため、午
前中に学校へ戻るようにしたからです。
現地に着くと、初めに6年生が企画してくれた○×クイズをしま

した。学年ごとにエリアを分け、6年生が5つの班に分かれてクイ
ズを行いました。どの学年も楽しくできていたようです。6年生は、

前の週から遠足で下級生
を楽しませる企画をして
くれました。それぞれの
学年に合ったレベルの問
題を作る配慮ができてい
ました。また一つ成長し
たと感じる一コマでした。
その後は学年ごとにの

んびりと過ごしました。
石を何段も積み上げたり、
大きな穴を掘ったり、「だ
るまさんが転んだ」をした
り…。初夏の日差しは暑い
くらいでしたが、子どもた
ちの笑顔をまぶしく輝かせ
てくれていました。
昨年の春はコロナ禍のた

めに遠足の自粛を余儀なく
されましたが、今年は縮小
ながらもできたことを喜ば
しく思います。これからも、
可能な限り行事を行えるよ

※思い出に残る楽しい遠足でした。 うに考えていきます。

交 通 安 全 教 室

12日（水）に予定されていた交通安全教室は、天候が良くなか

ったために運動場での自転車・歩行練習ではなく、DVDを観ての

学習に変更しました。

スクールプランにもお示ししましたが、本校の重点目標の一つに

「健康・安全教育の推進」があります。そこでは、「危機回避能力

の育成」をめざしています。安全な自転車運転と歩行を心がけるこ

とは、子どもたちにとって最も身近な危機回避です。

コロナ感染予防のみならず、交通安全にも気をつけて生活してほ

しいと、改めて感じています。

運動会延期のお知らせ

文書やメール、HPでお知らせしております通り、５月２９日（土）

に予定しておりました運動会は、残念ながら延期となりました。

子どもたちはすでにダンスの練習などを始めておりました。来週

から本格的に練習を開始する予定で、学校の雰囲気も運動会モード

に入りかけていた矢先の延期は、我々も残念でなりません。

開催はいつになるか、今はまだ未定です。しかし、必ず子どもた

ちの美しく力強い演技、凜々しい姿を見ていただきます。その時ま

で、どうぞ楽しみにお待ちいただきたいと存じます。


